



**AQDMD**

Collectif Est-du-Québec

Association québécoise pour  
le droit de mourir dans la dignité

---

## Communiqué de presse

Le 13 septembre 2023

### **Série de conférences sur l'aide médicale à mourir**

En 2023, le Collectif Est-du-Québec de l'AQDMD (Association québécoise pour le droit de mourir dans la dignité) présente sa deuxième série de conférences du 25 au 29 septembre, ayant pour thématique centrale : "L'aide médicale à mourir : choisir de mourir dans la dignité". Ces conférences seront animées par le Dr Georges L'Espérance, neurochirurgien de renom et président de l'AQDMD.

L'accès aux conférences est ouvert au public, sur base d'une contribution volontaire. Voici le calendrier des conférences :

- Le 25 septembre à Saint-Germain-de-Kamouraska. Pour information et réservation, contactez le 418.308.0563.
- Le 26 septembre à Matane. Pour information et réservation, composez le 418.566.2649, extension 1, poste 2.
- Le 27 septembre à Sainte-Anne-des-Monts. Pour information et réservation, contactez le 418.764.0363.
- Le 28 septembre à Bonaventure. Pour information et réservation, composez le 418.391.4890.
- Le 29 septembre à Pointe-à-la-Croix. Pour information et réservation, écrivez à [pierrettelevesque9@gmail.com](mailto:pierrettelevesque9@gmail.com).





**AQDMD**

Collectif Est-du-Québec

Association québécoise pour  
le droit de mourir dans la dignité

La Loi modifiant la Loi concernant les soins de vie a été adoptée le 7 juin 2023 à l'Assemblée nationale. Parmi les changements significatifs, la loi prévoit d'autoriser les personnes atteintes de maladies cognitives évolutives menant à l'incapacité, comme l'Alzheimer, de bénéficier d'une demande anticipée d'aide médicale à mourir.

Conformément aux directives de la Cour Suprême du Canada, une modification du code criminel canadien est prévue d'ici mars 2024, visant à ne plus exclure les personnes atteintes de maladies mentales de l'éligibilité à l'aide médicale à mourir, moyennant un encadrement médico-légal rigoureux.

Fondée en 2007, l'AQDMD est une association citoyenne bénévole œuvrant pour le droit de mourir dans la dignité. Elle joue un rôle pivot en matière d'information et de l'avancement des lois sur la question de l'aide médicale à mourir. L'AQDMD bénéficie d'une solide expertise médicale et légale sur l'aide médicale à mourir. Pour en savoir plus : <https://aqdmd.org>.

René Paquette, porte-parole  
**Collectif Est-du-Québec de l'AQDMD**  
collectifestduquebec@aqdmd.org  
418.318.6164

p.j. affiches

collectifestduquebec@aqdmd.org

